

## **Les artistes et « le chapeau »**

Depuis 2016, La Messicole a accueilli nombre d'artistes, musiciens, comédiens, conteurs... Nous faisons tout notre possible pour les accueillir dans les meilleures conditions, mettre en valeur et en lumière leur travail et leur faire rencontrer de nouveaux publics.

Et à vous, public fidèle ou de passage, vous faire découvrir toutes sortes de spectacles et pratiques artistiques.

La Messicole, qui ne reçoit pas de subventions, n'a pas les moyens de rémunérer les artistes avec des cachets.

Les artistes sont donc payés **grâce à vos dons** dans le chapeau que nous faisons passer à la fin de chaque spectacle, et qui leur revient intégralement.

Le choix de la **Participation Libre et Consciente** permet à chacun de venir profiter des spectacles et de participer financièrement selon ses moyens. Cela répond au but de l'association d'être un lieu ouvert et accessible à toutes et tous.

Si vous avez besoin de repère, pensez au prix d'une place de cinéma (8 euros) ou au prix d'une place de spectacle au Bournot par ex. et vous tomberez sur une moyenne de 10 euros par personne. Ne vous sentez pas mal à l'aise si cela n'est pas dans vos moyens, et n'hésitez pas à soutenir en donnant plus !

**Nous vous remercions chaleureusement pour votre présence attentive** qui est déjà un acte précieux. **Sans public, pas de spectacles !**

**Nous vous remercions chaleureusement pour votre générosité** qui permet aux artistes de vivre de leur travail. Ils viennent parfois de loin, et sont, selon les configurations, plus ou moins nombreux à se partager la recette.

**Et nous remercions très très chaleureusement les artistes** pour leur confiance, leur talent et ce moment partagé.

Passez une très bonne soirée